



Dalla stazione degli autobus, sulla Gardesana, di fronte al bar Turista, si procede lungo via Caldogno e si superano le località Molino e Milanese; oltrepassato il ponticello sul torrente, comincia la mulattiera, contrassegnata con il n. 101, su cui corrono anche gli itinerari dei trekking della Bassa Via del Garda (sentiero Montagnoli) e delle chiesette alpine (Mons. Giovanni Antonioli), lungo la ripida valle del Singol. Dopo l'erta del Muré si abbandona la mulattiera e, al bivio (m. 750 s.l.m. – **h. 1:00**), si continua a destra, ancora sul n. 101, per "Baita Bonaventura Segala". Il sentiero sale prima abbastanza deciso, poi più dolcemente, a zig-zag, tra una fitta vegetazione; quasi sulla sommità di Cima Mughéra (m. 1161), deviando provvisoriamente a destra per un centinaio di metri, si può arrivare ad un poggio (h. 1:20 – **h. 2:20**), da cui si gode uno stupendo panorama su Limone e sul lago. Ritornati sull'itinerario, si arriva alla stradina militare n. 422 del CAI-SAT (h. 0:5 – **h. 2:25**) che, a nord, porta verso Passo Rocchetta e, a sud, verso Passo Guil (m. 1210), dove prende il n. 421; seguendo quest'ultima direzione, dopo alcuni saliscendi, si arriva alla baita Segala (h. 0:35 – **h. 3:00**) in località Fortini (m. 1250). Questa baita, eretta nel 1975 dal Gruppo ANA di Limone sul Garda sui ruderi di una costruzione militare della prima guerra mondiale, è un bivacco assai confortevole dove ci si può fermare e rifocillare. Il ritorno a Limone può avvenire lungo altri sentieri, che portano a malga Dalò (h. 0:50 – **h. 3:50**), in località Pré (si consigliano i nn. 120-103 lungo Val Piana e i nn. 104-118-103 appena a nord del Dosso della Ravizzola); sempre in discesa lungo il n. 101 si arriva al punto di partenza (h. 0:50 – **h. 4:40**).



Von der Bushaltestelle gegenüber der Bar Turista auf der Gardesana-Straße gehen Sie die Via Caldagno entlang über die Ortschaften Molino und Milanese. Nach der kleinen Brücke über den Wildbach beginnt ein Saumpfad, der mit der Nummer 101 ausgezeichnet ist. Hier verlaufen auch die Wanderwege „Bassa Via del Garda“ (Montagnoli-Weg) und der Sieben-Alpenkirchen-Weg (Mons. Giovanni Antonioli) durch das steile Singol-Tal. Nach dem ziemlich anstrengenden Muré-Weg bergauf verlassen Sie den Saumpfad, denn an der Gabelung (750 m ü.d.M. – **1:00 Std.**) gehen sie rechts auf dem Weg Nr. 101 weiter in Richtung der „Baita Bonaventura Segala“ (Segala-Hütte). Der Weg geht zunächst ziemlich stark bergauf, dann verläuft er recht angenehm im Zickzack inmitten einer dichten Vegetation. Kurz vor dem Gipfel Cima Mughéra (1161 m) können Sie rechts abbiegen und gelangen nach etwa 100 m auf eine Anhöhe (1:20 Std. – **2:20 Std.**) mit einer herrlichen Aussicht über Limone und den See. Sie kehren auf den ursprünglichen Weg zurück und gelangen auf die Militärstraße Nr. 422 CAI-SAT (0:5 Std. – **2:25 Std.**), die in Richtung Norden auf den Rocchetta-Pass führt und in Richtung Süden auf den Guil-Pass (1210 m), von wo aus Sie den Weg Nr. 421 einschlagen; in dieser Richtung gelangen sie nach einigem Auf und Ab zur Ortschaft Fortini (1250 m) mit der Segala-Hütte (0:35 Std. – **3:00 Std.**). Diese Hütte, die die Gebirgsjäger-Gruppe von Limone del Garda 1975 über den Resten eines Militärbaus aus dem Ersten Weltkrieg errichtete, ist eine recht angenehme Unterkunft. Sie können einkehren und sich stärken. Der Rückweg nach Limone ist auch über andere Wege möglich, die über die Malga Dalò (0:50 Std. – **3:50 Std.**) und die Ortschaft Pré führen (wir empfehlen die Wege Nr. 120-103 durch das Piana-Tal und die Wege Nr.104-118-103 nördlich des Dosso della Ravizzola); es geht dann über den Weg Nr. 101 weiter abwärts bis zum Ausgangspunkt (0:50 Std. – **4:40 Std.**).



From the bus station on the Gardesana Road facing the Turista Bar, take Via Caldogno and pass the villages of Molino and Milanese. Once you pass the bridge over the torrent, take the n. 101 trail, which is also used for the trekking itineraries of the *Bassa Via del Garda* (Montagnoli Trail) and alpine churches (Monsignor Giovanni Antonioli), through the steep Singol Valley.

After the steep Muré climb, leave the trail and bear right at the fork in the road (750 m above sea level – **h. 1:00**). Follow signs on trail n. 101 for "Baita Bonaventura Segala". The trail climbs steeply at first, then gently zigzags amidst the lush vegetation. When almost at the top of the Cima Mughéra peak (1161 m), take a detour right for about one hundred meters until you reach a hill (h. 1:20 – **h. 2:20**) to see the fabulous view of Limone and the lake. Back on the itinerary, you'll reach the CAI-SAT n. 422 military road (5 min – **h. 2:25**) which travels north to the Rocchetta Pass. Head south to the Guil Pass (1210 meters), where you'll meet up with trail n. 421. After a few rises and descents, you'll reach Fortini (1250 m) and the Segala alpine farmhouse (35 min – **h. 3:00**). Built in 1975 by the ANA Group of Limone sul Garda upon the ruins of a World War I military outpost, it is a very comfortable shelter where you can stop and rest. The return to Limone will follow other trails that lead to the Dalò alpine farmhouse (50 min – **h. 3:50**), in Pré (trails n. 120-103 along the Piana Valley and trails n. 104-118-103 just north of the Dosso della Ravizzola are recommended). Descending trail n. 101, you'll reach the point of departure (50 min – **h. 4:40**).

T/B	km			Diff.
T	11,7	1250	4:40	★★★★

